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За добросовестный труд
и в связи с 10-летием

ООО «ССК» Почетными грамо-
тами главы МО «Сланцевский
район» награждены директор
предприятия Ю.А.ГНАТЕНКО,
заместитель директора Т.А.
ГНАТЕНКО, водитель В.Ф.ГЕ-
РАСИМОВ, главный бухгалтер
Н.П.МИХАЛЕВИЧ, штукатур
Г.Т.МИХАЙЛОВА.

Благодарности главы му-
ниципального образования выне-
сены трактористу В.Д.БИТЮКОВУ,
электромонтерам С.Н.КИРИЛЛО-
ВУ и С.В.ТЕМИРОВУ, прорабу
Е.Е.МОЙСИШИНУ.

Тарифы
на электроэнергию

снизятся
В соответствии с приказом пред-

седателя правления РАО «ЕЭС Рос-
сии» А.Б.Чубайса от 21.10.2003 г. №
552  «О начале реализации програм-
мы по стабилизации тарифов на элек-
трическую энергию для населения» с
1 ноября в пяти регионах России (С.-
Петербург, Свердловская, Ленинград-
ская, Нижегородская и Пермская об-
ласти) энергокомпании будут предос-
тавлять потребителям скидки в раз-
мере до 20 процентов от установлен-
ных государством тарифов. Через 6
месяцев будут подведены итоги этой
акции и принято соответствующее ре-
шение.

В каждую семью, проживающую в
отдельном жилье, в эти дни будет до-
ставлено персональное письмо от
имени А.Б.Чубайса, в котором даются
разъяснения относительно проводи-
мой в стране реформы электроэнер-
гетики. В частности, в письме сообща-
ется, что по инициативе РАО «ЕЭС
России» Правительство принимает
трехлетнюю программу сдерживания
тарифов на электроэнергию на 2004-
2006 годы.

В понедельник, 3 ноября, состоялось очеред-
ное аппаратное совещание администрации МО
«Сланцевский район», вел которое первый за-
меститель главы муниципального образования
А.Г.Парамоненко. В качестве основного вопро-
са была заслушана информация о работе отдела
архитектуры и градостроительства, с которой
выступил начальник отдела архитектуры и гра-
достроительства С.В.Суворов. Он, в частности,
сказал, что отдел является структурным подразде-
лением администрации МО «Сланцевский район», в
своей работе опирается на соответствующие рег-
ламентирующие документы РФ по созданию комфор-
тной среды обитания населения. Отдел продолжает
начатую в предыдущие годы работу, основными на-
правлениями которой являются: создание планиро-
вочной документации города и населенных пунктов
района; создание нормативно-правовой базы по ра-
боте с застройщиками и землепользователями; ра-
бота со всеми категориями застройщиков и земле-
пользователей; вопросы благоустройства и озеле-
нения. В рамках создания планировочной докумен-
тации в текущем году совместно КГА ЛО и ГУ «Сев-
запгеоинформ» были продолжены работы по про-
грамме формирования первой очереди ГГК «Объект
г. Сланцы», предусматривающей создание электрон-
ной карты города. Окончание работы и получение ее
результатов ожидается в первом квартале 2004 года.
С.В.Суворов подробно рассказал также о той непро-
стой работе, которая проводится отделом с заст-
ройщиками. Он также ответил на ряд вопросов, свя-
занных с застройкой в населенных пунктах района,
благоустройством городской территории. Затем
были обсуждены другие вопросы. Начальник уп-
равления комитета финансов Ленинградской
области по Сланцевскому району Т.В.Степанова
и заместитель главы муниципального образова-
ния проинформировали о том, как идет работа
над проектом местного бюджета на следующий
финансовый год. И.о. начальника ОВД Сланцев-
ского района С.М.Бегунов обратился с просьбой
еще более активизировать работу в трудовых
коллективах по обмену паспортов.

 

 

 

           БЕРЕГИТЕ   ГАРАЖИ
В конце октября в милицию по-

ступило несколько сообщений о кражах, совершенных
из гаражей и автомобилей. 31.10.03 неизвестные про-
никли в один из гаражей на КАС «Восток», откуда похи-
тили из автомашины карбюратор, аккумулятор, авто-
магнитолу. 1 ноября на улице Кирова из автомобиля
ВАЗ-2107 неизвестные похитили аккумулятор. По по-
дозрению в совершении преступления задержан гр. К.,
1980 года рождения.

 

Т.А.АНДРЕЕВА: «Я живу
в Лучках, сдала кровь на
анализ 24 октября, но даже
31 октября ответ еще не
пришел. Как быть?».

Отвечает заместитель
главного врача ЦРБ Л.А.ГРУШКО:

- После звонка из редакции вопрос решен
в тот же день, бланк с результатами анализа
вклеен в карточку.

П р е д с т а в л е н
проект бюджета,
разработанный
специалистами
Управления Ко-
митета финансов
Ленинградской
области по Слан-
цевскому району.

«Около двух
месяцев назад в
нашем городе
начало действо-
вать новое
предприятие –
ООО «Алькор»,
открывшее кож-
галантерейное
производство».

С 1 ноября в Сланцах нача-
ло действовать местное отде-
ление региональной Военно-ритуальной компании.
Начальником отделения назначен В.Н.Архипов.

* * *
31 октября в объединенной районной библиотеке

прошло очередное занятие членов ЛИТО. Вел его В.В.
Иванов. На заседании прошла презентация книги Ю.
Красикова «Ряженые». Все собравшиеся получили от
автора  книгу с его автографом.

«Сюда приходят
ребята разного
возраста: от 6 до
18 лет. И очень
непросто сде-
лать так, чтобы
каждый нашел
занятие по
душе».

   Стр.6.

ИСТОРИКО-КРАЕВЕДЧЕСКОМУ МУЗЕЮ - 25 ЛЕТ
   Стр.4-5.
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В Выборге прошла
отчетно-выборная кон-
ференция «Молодежной
Думы». На конференции,
которая проводится еже-
годно, был избран новый
Председатель Думы –
студент ГАСЭ Тюнев Ар-
тем, экс-председатель
Алена Мышина стала его
заместителем. Кроме
того, на конференции
был утвержден перспек-
тивный план работы
«Молодежной Думы» на
октябрь 2003 – декабрь
2004 гг. Среди меропри-
ятий плана – участие в
субботниках по уборке
территории и озелене-
нии города, организация
сбора гуманитарной по-
мощи, проведения пси-
хологических тренингов,
конкурсов, акций. Мест-
ное общественное объе-
динение «Молодежная
Дума» МО «Выборгский
район Ленинградской
области» является сове-
щательным и консульта-
тивным органом, в рам-
ках которого осуществля-
ются необходимые кон-
сультации по вопросам
молодежной политики
на территории района.
Члены «Молодежной
Думы», избранные от
учебных заведений, дет-
ских и молодежных обще-
ственных организаций,
подростковых клубов Вы-
боргского района, явля-
ются руководителями
местных отделений
Думы.

«Молодежная Дума»
основана 19 марта т.г. по
инициативе отдела по де-
лам молодежи, физкуль-
туре, спорту и туризму вы-
боргской администрации
и комиссии по вопросам
местного самоуправле-
ния МУСО с целью обес-
печения взаимодей-
ствия между органами
государственной и муни-
ципальной власти и мо-
лодыми гражданами,
подготовки рекоменда-
ций по решению актуаль-
ных социальных и поли-
тических вопросов с уче-
том мнения молодежи.

 Важными задачами
Думы являются вовлече-
ние молодежи в управ-
ление государством, про-
паганда среди молодых
ребят правосознания,
здорового образа жизни.

«Молодежная
Дума» заседает
 в Выборге

 

- Увеличится ли доля
собственных доходов му-
ниципального образова-
ния?

- Прогнозируемый
объем собственных доходов
в бюджете района на 2004
год составит 110116 тыс. руб.
По сравнению с ожидае-
мым результатом по итогам
2003 года рост составит все-
го 9 миллионов рублей или
8,5 процента. Такую цифру
дает некоторое увеличение
доли местного бюджета в
средствах от налогов на до-
ходы физических лиц, на
прибыль, единого налога
на вмененный доход, от
сумм, вносимых предприя-
тиями и предпринимателя-
ми, работающими по упро-
щенной схеме налогообло-
жения. В то же время отме-
на местных налогов приве-
ла к потерям бюджета в раз-
мере более 16 миллионов
рублей. Для нашего района
это очень существенно.

- Какая помощь плани-
руется из бюджета Ленинг-
радской области?

- Финансовая помощь
областного бюджета предус-
матривается в размере
175873 тыс. руб. Разумеет-
ся, это предварительные
цифры – окончательные
станут ясны по итогам буду-
щего года. Так, в текущем году

Проект бюджета 2004
– ВОЗМОЖНОСТИ
 ОГРАНИЧЕНЫ

Как мы уже сообщали, рабочей
группе  по подготовке бюджета МО
«Сланцевский район» на 2004 год
представлен проект бюджета, разра-
ботанный специалистами Управления
Комитета финансов Ленинградской
области по Сланцевскому району. В те-
чение ноября рабочая группа, в соста-
ве которой представители админист-
рации муниципального образования,
Сланцевского Управления Комитета
финансов, депутаты собрания пред-
ставителей Сланцевского района,  за-
кончит проведение встреч с руково-
дителями организаций-бюджетополу-
чателей, чтобы уточнить все суммы
финансирования. Но общую характе-
ристику местного бюджета на будущий
год можно дать уже сейчас. На вопро-
сы нашего корреспондента отвечает
начальник Управления Комитета фи-
нансов по Сланцевскому району
Т.В.СТЕПАНОВА:

п р о и з о ш л о
увеличение фи-
нансовой по-
мощи из обла-
стного бюдже-
та по сравне-
нию с первона-
чальным уров-
нем на 60 мил-
лионов рублей.

В составе
средств облас-
тного бюджета,
направляемых
в наш район в
2004 году, суб-
венции на оп-
лату топливно-
энергетических
ресурсов в раз-
мере 97295
тыс. руб.; суб-
венции на пре-
доставление

льгот населению по оплате
жилищно-коммунальных ус-
луг и проезда в обществен-
ном транспорте в соответ-
ствии с федеральным зако-
ном «О ветеранах»  в раз-
мере 20878 тыс. руб.; суб-
венции на капиталовложе-
ния – 21645 тыс. руб. и дру-
гие. Общая сумма доходов
бюджета района таким об-
разом составит 285989 тыс.
руб., в которой доля соб-
ственных средств  – 38,5
процента, доля бюджета
Ленинградской области со-
ответственно – 61,5 процен-
та. Последний показатель
имеет устойчивую тенден-
цию к росту. Средства, на-
правляемые в район в виде
субвенций, имеют строго
целевое назначение.

- Что можно сказать о
предстоящих расходах?

- Расходная часть бюд-
жета с учетом предельного
размера дефицита в разме-
ре 10 процентов планирует-
ся в объеме 297 миллионов
рублей. Это позволит обес-
печить заявки бюджетопо-
лучателей на 72 процента.
При составлении данного
раздела бюджета в первую
очередь учитывались зарп-
лата с начислениями, пита-
ние и медикаменты, услуги
связи, расходы на оплату
жилищно-коммунальных ус-

луг в пределах установлен-
ных лимитов. Средств  ме-
стного бюджета для вклю-
чений в проект расходов
на капитальные ремонты
и приобретение оборудо-
вания нет. Капитальные
вложения за счет средств
областного бюджета будут

направлены в жилищно-
коммунальное хозяйство и
в здравоохранение (ремонт
больницы).

- Предусмотрено ли в
бюджете района финанси-
рование целевых про-
грамм?

- Да, все целевые про-
граммы, утвержденные со-
бранием представителей
Сланцевского района, вклю-
чены в проект бюджета 2004
г. В их числе программы
«Семья» и «Старшее поко-
ление» - на их реализацию
предусмотрено 665 тыс.
руб., на программу по про-
тивопожарной безопаснос-
ти предполагается напра-
вить более 1 миллиона руб-
лей, на функционирование
социальных центров «На-
дежда» и «Мечта» заплани-
ровано 5362 тыс. руб., на
целевые программы по
здравоохранению – 1461
тыс. руб. и т.д.

- Сколько времени заня-
ла подготовка проекта
бюджета?

- Эта работа началась
уже в мае с предоставления
в областной Комитет финан-
сов запрашиваемой инфор-
мации, необходимой для
работы над составлением
проекта бюджета Ленинг-
радской области на 2004
год. Были собраны и про-
анализированы заявки от
бюджетополучателей (их в
районе более 20), проведе-
но множество встреч и пе-
реговоров, изучены норма-
тивные  документы  и мето-
дические рекомендации
областного Комитета. Сей-
час работа над проектом в
самом разгаре. И его кор-
ректировка по отдельным
показателям может про-
должаться вплоть до окон-
чательного голосования де-
путатов собрания предста-
вителей. Это нормально,
учитывая, что ресурсы бюд-
жета ограничены. Состав-
ление проекта бюджета
было закончено в сроки, ус-
тановленные распоряжени-
ем главы муниципального
образования. Беседовала

С.ШИШКИНА.
 *Министерство транспорта РФ выступает за сохранение системы

лицензирования автотранспортной деятельности, заявил зам.
министра транспорта РФ А.Колик. Он отметил, что в настоящее

время Минэкономразвития подготовлена новая редакция закона о лицензировании,
которая предусматривает отмену всех видов лицензий на автомобильном транспорте.
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Предпри-
ятие аренду-
ет неболь-
шое здание,
где когда-то
располагалась станция
юных техников. Впро-
чем, до «Алькора» здесь
были и другие арендато-
ры, оставившие после
себя крайне непригляд-
ную картину. Поэтому
начинать пришлось с
ремонта как бытовых
помещений, так и буду-

щего цеха. Приведена в по-
рядок система теплоснаб-
жения и заключен договор
на обслуживание с МП
«ЖКХ». По специальному
проекту заново выполнены
электромонтажные работы:
кроме общего освещения в
цехе требуется и освещение
на каждом рабочем месте.
Установлены прочные две-
ри, решетки на окнах.  Сло-
вом, делается все солидно
и основательно. Организуют
работу производства масте-

РАБОЧИХ МЕСТ СТАНОВИТСЯ БОЛЬШЕ
Около двух месяцев назад в нашем городе начало дей-

ствовать новое предприятие – ООО «Алькор», открывшее
кожгалантерейное производство. Для Сланцев это дело
совершенно новое. Своему появлению здесь «Алькор»
обязан С-Петербургскому ООО «Арханг», где  в течение
девяти  лет освоен промышленный выпуск разнообраз-
ных изделий из кожи. В Сланцах  это пока кожаные об-
ложки для паспортов и других документов, изящные ви-
зитницы. В перспективе здесь будут заняты не менее 60
человек, уже сейчас проведенный набор позволил вести
работу в две
смены. Заре-
гистрирова-
но ООО
«Алькор» в
Сланцах, а
значит, город
получит все
положенные
по закону от-
ч и с л е н и я ,
да и новые
рабочие ме-
ста очень
кстати.

ра – Т.А. Бургвиц и В.Н.Ми-
хайлова. Обе они раньше
не работали с кожей и тоже
начинали постигать секре-
ты новой профессии с азов.
Но после трехмесячной ста-
жировки в С.-Петербурге на
производстве ООО «Ар-
ханг» они уверенно обучают
новичков технологическим
операциям. На первый
взгляд, все не так уж слож-
но, однако требуется и тер-
пение, и усидчивость, чтобы
пришел профессионализм.
Именно поэтому, кстати, в
первую очередь здесь при-
глашают женщин, хотя и
мужчинам, если они поже-
лают попробовать свои
силы, никто не откажет. «У
нас удобный график, - рас-
сказала мастер В.Н.Михай-
лова. – Отработав две сме-
ны, человек получает два

выходных. Это при-
влекает многих».
Возраст работниц в
цехе разный: от во-
семнадцати до пяти-
десяти  лет. Для жен-
щин постарше, ко-
нечно, особенно ак-
туален вопрос об от-
числениях в счет бу-

д у щ е й
пенсии. С
этим, как
заверяют
руководи-
тели, все
будет в
порядке.
Т о ч н о е
следова-
ние тре-
бованиям
трудового
законода-
тельства в
традици-
ях  фир-
мы. В
простор-
ном цехе

с высоким потолком тепло,
немного пахнет кожей, слы-
шится перестук молотков.
Это тоже технологическая
операция: место склеива-
ния требуется простучать
или правильнее – околачи-
вать.   Уверенность и нуж-
ный темп приходят не сра-
зу, но есть и такие, кто все
схватывает на лету. По сло-
вам мастера, буквально с
первых дней все стало по-
лучаться у Ирины Ждановой
(на снимке). А сама Ирина
рассказала, что раньше она
работала на автозаправке.
На новое предприятие при-
шла по объявлению в газе-
те, и здесь ей пришлось по
душе. Уже познакомилась
почти со всеми в смене.
«Хотелось бы остаться», -
сказала Ирина.

   С.ШИШКИНА

 

В  среду по
просьбе жите-

лей поселка Сельхоз-
техника состоялась
встреча их представи-
телей с руководителя-
ми и специалистами
производства «Тепло-
сеть» и жилищного
производства МП
«ЖКХ» по поводу теп-
лоснабжения посел-
ка. Во встрече также
приняли участие депу-
тат собрания предста-
вителей председа-
тель комиссии по бюд-
жету и налогам А.И.Се-
менов, начальник от-
дела ЖКХ администра-
ции МО «Сланцевский
район» И.П.Терпукова,
глава администрации
Гостицкой волости
А.С.Улютичева.

В поселке обеспо-
коены тем, что в нача-
ле отопительного сезо-
на не все дома равно-
мерно получают тепло
и горячую воду, случа-
ются остановки котельной
из-за прорывов на тепло-
трассе. Все участники
встречи побывали в ко-
тельной № 24, где жителям
Сельхозтехники объясни-
ли, как осуществляется по-
дача теплоносителя к их
домам. Были опровергнуты
предположения о том, что
поселок обеспечивается
теплом «по остаточному
принципу». Люди сами мог-
ли увидеть, какая большая
работа проводится по ре-
конструкции котельной,
связанной с переходом на
другой вид топлива. Уже
действует новый котёл и
произведен монтаж второ-
го. В период пусконаладки
сложности неизбежны. В
ближайшее время сюда
планируется направить до-
полнительные силы для
завершения всех необхо-
димых работ. В связи с тем,
что тепло в квартиры до-
мов порой поступает не-
равномерно, будет произ-
водиться регулировка внут-
ридомовых сетей. Были
даны разъяснения и отно-
сительно перерасчета
платы за тепло и горячую
воду. Представителей
жильцов поселка попроси-
ли содействовать тому, что-
бы в каждую квартиру в слу-
чае необходимости могли
попасть работники жилищ-
ного предприятия. Люди
убедились, что вопрос о
теплоснабжении поселка
находится на контроле в
администрации района и у
руководства МП «ЖКХ».

 

Осенью этого года по приглашению
французской фирмы «Трансфер» во Фран-
ции побывал директор ЗАО «Родина» В.А.
Антонов. Целью четырехдневной поездки
было посещение ежегодной выставки жи-
вотноводческого оборудования. Кроме
того, группа гостей из России посетила не-
сколько заводов по производству сельс-
кохозяйственной техники, фермерские хо-
зяйства, где успешно применяются все эти
новинки. «На выставке были представле-
ны в основном разработки французских
фирм, - рассказал Валерий Александро-
вич. – Это оборудование для выращива-
ния молодняка, для содержания дойного
стада и мясных пород скота. Многие евро-
пейские производители сельхозмашин де-

Новая техника впечатляет
монстрировали свои сельхозмашины,
обеспечивающие высокую производи-
тельность в кормопроизводстве, ведении
полевых работ. Впечатление осталось
очень большое. Думаю, какие-то приоб-
ретения для «Родины» мы сделаем, хотя
стоит вся техника, по нашим меркам,
очень дорого. Но и эффект значительный.
Например, разбрасыватель, который вно-
сит органику в почву в объеме 600 тонн в
смену. Он один заменит 6-7 машин и трак-
торов». ЗАО «Родина» в течение после-
дних лет успешно применяет в сельхозпро-
изводстве современную технику и обору-
дование, которые изготовлены в различ-
ных европейских фирмах. Недостатка в
предложениях нет.
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 На этой фотографии запечатлен момент открытия
музея. Честь перерезать алую ленту была предоставле-
на Почетному гражданину нашего города Л.Н.Немчиновой.

24 сен-
тября 1975
года Леноблис-
полком издал распоря-
жение об образовании
Сланцевского историко-
краеведческого музея.
Сегодня он является фи-
лиалом Ленинградского
областного Государ-
ственного учреждения
культуры «Музейное аген-
тство». Но одно дело об-
разовать и совсем другое
– открыть музей. На сбор
материалов и других ме-
роприятий ушло три года.
Для посещения музей
распахнул свои двери 6
ноября 1978 года.
Первая экспозиция,
которую увидели
сланцевчане, была
посвящена социаль-
но-экономическому
развитию района в
10-й пятилетке. Че-
рез 10 лет откры-
лась экспозицион-
ная выставка «Исто-
рия края от Октября
до наших дней». Она
рассказывала об
основных этапах ис-
тории района в ХХ
веке, зарождении и
развитии сланцевой
промышленности и
рождении города
Сланцы. Много мате-
риалов на выставке
о событиях Великой
Отечественной вой-
ны, восстановлении
и развитии в после-
военные годы, жиз-
ни города. И везде
идет рассказ о тех,
чьи судьбы нераз-
рывно связаны с ис-
торией нашей боль-
шой и маленькой Ро-
дины.

Сегодня фонды музея
насчитывают 11470 еди-
ниц хранения. Большая
часть из них – безвозмез-
дные дары жителей горо-
да, предприятий и учреж-
дений. Большой популяр-
ностью у посетителей,
особенно у детей, пользу-
ется уголок фауны родно-
го края. Медведи, лисы,
волки, барсуки, зайцы и
белки, а также пернатые
выглядят словно живые.
Искусно изготовила их
много лет назад житель-
ница нашего города
Л.Н.Мандрыка. И каждый

раз экс-
к ур с а н т ы ,

знакомящиеся
с этой выстав-

кой, узнают о Любови
Ниловне, авторе чучел.

В апреле 1979 года
был открыт выставочный
зал музея. За этот период
в нем было представле-
но 182 художественных и
тематических выставки из
фондов музея и музеев
Санкт-Петербурга и Ле-
нинградской области,
Москвы, Нижнего Новго-
рода, Пскова, Костромы,
Херсона и еще ряда горо-
дов. Жители города смог-
ли увидеть в музее рабо-
ты зарубежных художни-

ков из Дании, Норвегии,
Германии. А экспонаты на-
шего музея демонстрирова-
лись в Норвегии и штате
Канзас (США).

Уже стало традицией
проведение выставок на-
родного творчества. За это
время организовано 15
выставок самодеятель-
ных художников и умель-
цев и 13 выставок детско-
го творчества. Увидели
свет 5 персональных выс-
тавок художников города.

За 25 лет работы музей
посетило более 191000 че-
ловек, сотрудниками музея
проведено 3276 экскурсий.

       ХРАНИТЕЛИ
Накану-

не юбилея
мы встре-

З.А.Сипякова. От него пере-
шла незначительная часть
разрозненных экспонатов
во вновь созданный музей.

Практически все при-
шлось его сотрудникам
начинать с нуля. За три
года было собрано и уч-
тено почти 3 тысячи эк-
спонатов. Большая зас-
луга в том, что в Слан-
цах появился музей,
принадлежит нашим
краеведам  Е.Н.Петро-
ву, С.А.Пронину, Ф.А.
Чуркину,  Н.Д.Симченко-
ву. Николай Денисович
стал первым директо-
ром музея. Он руково-
дил им с 1975 по 1977
годы. Более 500 фото-
графий, старых газет пе-
редал  он в фонды му-
зея из своего личного
архива. Именно он раз-
работал и начал пре-
творять в жизнь тема-
тико-экспозиционный
план первой экспози-
ции.

Через два года в му-
зей пришел новый ди-
ректор - Н.И.Иванцов, и
уже при нем в музей
пришли  первые  посе-
тители.

тились с директором ис-
торико-краеведческого
музея Т.И.ВОЙНОВОЙ ( на
снимке) и попросили рас-
сказать о том, кто сто-
ял у его истоков, вспом-
нить тех, кто много лет
по крупицам собирал «ис-
торию», кто сегодня ра-
ботает в музее и сохра-
няет его традиции.

- 25 лет - это и много, и
ничтожно мало для такого
учреждения, как музей.
Ведь для того, чтобы со-
здать экспозицию даже по
небольшому периоду исто-
рии края, нужно время для
исследовательской и соби-
рательной работы.

Предшественником на-
шего музея был народный
музей, которым руководила

  ИЗ КНИГИ ОТЗЫВОВ:
«… теперь, когда мы побывали в музее и больше
узнали о своем городе, мы будем его больше лю-
бить и беречь…».           2.02.1979 г. Учащиеся 4б класса.

«Большое спасибо за сохранение памяти о нашем
прошлом и радостное ощущение доброго будуще-
го».                                    3.12.1999 г. Т.Коршунова,С.-Петербург.

«Творите искусство для жизни вечной».
                                    2.10.2001 г.Группа 37-38 лицея № 15.
«Огромное спасибо, что несмотря на все трудно-
сти, все-таки есть люди, которые хранят исто-
рию Сланцев».   15.02.2003 г.  Подпись неразборчива.

«Великолепно, что в нашем городе есть место, где
можно отдохнуть душой…».
            29.01.2003 г.Ю.Баранов, А.Матюшев, А.Мальков,
                                                                         студенты вуза.
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ПРОШЛОГО
И НАСТОЯЩЕГО

- Татьяна Исааковна,
расскажите о том, где со-
бирался музейный мате-
риал?

- Большая часть экспо-
натов – это безвозмездные
дары жителей города и рай-
она и прежде всего наших
уважаемых краеведов. Наи-
более многочисленным яв-
ляется фонд фотографий и
фотонегативов.

Велика роль в его фор-
мировании Юрия Николае-
вича Терентьева, который
много лет работал фотокор-
респондентом газеты «Зна-
мя труда»,  и сегодня он не
теряет с  нами  связи, что
очень приятно, и мы это це-
ним.

- А что хранится в
фондах музея?

- Целые комплекты ма-
териалов о знатных людях
города, с некоторыми из
них мы сотрудничали дол-
гое время при жизни. Это
Герои Социалистического
Труда  А.А.Шилкин,  И.К.Мас-
ляников, заслуженный врач
РСФСР Г.И.Глубкин и мно-
гие другие.

- С августа 1982 года
в музей пришел новый ди-
ректор – В.Д.Никулин.

Что изменилось?
- С его приходом вырос

актив музея, появились но-
вые формы работы, чаще
стали проводиться встречи
с  участниками  войны и  тру-
да.  Всего  и не перечис-
лишь.

- Вы возглавляете му-
зей  с 2000 года. Расска-
жите  о тех, кто работа-
ет  рядом  с  Вами?

- Я работаю в музее с
1976 года, и все в нем мне
знакомо, была старшим на-
учным сотрудником. Теперь
это место занимает моло-
дой сотрудник Людмила
Геннадьевна Мальцева.
Грамотный, дисциплиниро-
ванный  и ответственный
человек. На любого из них
можно положиться.

Мои первые помощники
во всем  - смотрители  В.И.
Воробьева, Е.И.Ткалич, И.В.
Ширяева. Вера Ивановна
уже  у  нас  13-й год трудит-
ся, Елена Ивановна – 14-й
год, а  дольше  всех  -  убор-
щица Галина Николаевна
Васильева.

Я довольна, что дове-
лось работать с такими за-
мечательными  людьми, и
я желаю им счастья!

Ознакомительный визит
В отделе культуры администрации МО «Слан-

цевский район» с деловым визитом побывал
директор Ленинградского областного учебно-
методического Центра культуры и искусства

А.Г.Рыжов. Цель его приезда – посетить в нашем
районе те места, где до сих пор сохранились

коренные ремесла и не забыт фольклор.Рыжов
вместе с методистами Центра побывал в Руднен-

ском Доме культуры и встретился с рудненским
фольклорно-этнографическим коллективом. Одна

из его участниц, которой уже исполнилось 92 года,
Евгения Васильевна Гордеева, познакомила гостей

с искусством ткачества. Ткацкий станок был
изготовлен в 1916 году отцом Гордеевой и пода-

рен дочери. Евгения Васильевна в свою очередь
подарила эту семейную реликвию Рудненскому ДК.
Представители Центра побывали и в Новосельс-

ком Доме русского народного творчества. Они
отметили, что творческий потенциал для разви-

тия коренных ремесел в Ленинградской области
велик, и его следует сохранять и развивать.

      Куда лето прячется
Казалось бы, недавно было лето – теплое,

солнечное, грибное, ягодное, купально-загоральное
и отдыхательное. И вот его не стало. Как вы

думаете, куда ушло лето? Где оно пережидает
осеннее ненастье и зимние холода? Маленькие

читатели призадумались и придумали ответы на
эти вопросы. Так, в фойе детской библиотеки

появилась чудесная выставка детских творческих
работ - рисунков, маленьких сочинений, размышле-
ний, воспоминаний и … сказок «Куда лето прячет-

ся». «Куда же прячется лето? - рассказывает
заведующая центральной детской библиотекой

Т.А.Соловьева. – Оказалось, все очень просто. Ведь
у каждого из нас было свое лето, совершенно не
похожее на лето наших друзей, мам, соседей или

учителей. Поэтому каждый из нас прекрасно
знает, куда его лето спряталось. «Лето спрята-

лось в цветы», «Лето осталось у меня в душе»,
«Лето живет в моем теплом доме», «Лето ушло на
другую сторону земного шара», «Лето спряталось

в солнышке», «Лето зимует в муравьином доме»,
«Лето осталось в деревне», «Лето спряталось в

птичьи гнезда» - все это рассуждения и фантазии
маленьких читателей 7-9 лет, которые услышали

в детской библиотеке удивительную сказку
Бориса Сергуненкова «Куда лето прячется».

А куда ушло твое лето? Где оно спряталось?
Выставка в детской библиотеке открыта для

всех детей. Расскажи всем о своем лете или о том,
где ты его хранишь, принеси в детскую библиоте-

ку свой рисунок, рассказ или сказку, - и все смогут
увидеть и прочитать его на выставке «Куда лето

спряталось». Детская библиотека – рядом! Надо
только не полениться,  очень-очень захотеть, и

тогда ты сам увидишь, сколько вокруг чудес.

На снимке: на переднем плане – музейный смот-
ритель Е.И.Ткалич; на заднем плане слева направо –
старший научный сотрудник Л.Г.Мальцева, музей-
ный смотритель В.П.Воробьева и уборщица Г.Н.Ва-
сильева.

     Оживает русский быт
Кто бы ни побывал в Доме русского народного

творчества, который находится в деревне Новосе-
лье, с большим удовольствием вспоминает о

постоянно действующей здесь выставке, которая
рассказывает о быте русского народа. Все предме-

ты сделаны руками умельцев. Правда, все они в
уменьшенных размерах: вот маленькая люлечка, где

спит ребенок-куколка, вот ухватик и скалочка.
Резные деревянные предметы всегда составляли
убранство дома. А какую неповторимую прелесть
создают рушники, скатерти, салфетки! Все, что

находится на этой выставке, собрано художе-
ственным руководителем ДРНТ Людмилой Безъя-

зыковой, которая охотно рассказывает всем
желающим о том, как жили наши предки.

                                   Тексты и фото В.ГОРДЕЕВОЙ.
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Люби и знай свой край

 Приход
Выскатка

В.БУДЬКО,художник.
  Продолжение следует.

РЕБЯТАМ ЗДЕСЬ НРАВИТСЯВ.В.Николаева во-
семь лет «у руля» под-
росткового клуба «Веселые
ребята». Сколько замеча-
тельных праздников, кон-
курсов здесь проведено! А
сколько интересных бесед,
в и к т о р и н ,
в ы с т а в о к
прошло в
уютных сте-
нах клуба
(кстати, ори-
гинальность
о ф о р м л е -
ния инте-
рьера –
дело рук хо-
зяйки и её
п о д о п е ч -
ных). «Я ра-
ботаю в тес-
ном контак-
те с район-
ной библио-
текой, город-
ским музе-
ем», - подчеркнула Вален-
тина Валентиновна.

Многие ребята охотно за-
нимаются в кружках мягкой
игрушки и «Умелые руки»,
своё рукоделие представля-
ли на районном конкурсе
«Лира» - в номинации «де-
коративно-прикладное твор-
чество». Алина Лагойская
завоевала Диплом III степе-
ни.

Руководитель клуба до-
вольна, что в этом году из
бюджета были выделены
средства на приобретение
игр, спортинвентаря – зна-
чит, есть возможность сде-
лать досуг ребят ещё инте-
реснее. А ведь именно это и
является основой профи-
лактики наркозависимости.
Хотя, к счастью, среди тех,
кто приходит в подростко-
вый клуб, нет употребляю-
щих наркотики, но ребят с
проблемами в поведении
хватает. На особом контро-
ле те, кто стоит на учете в
ОДН. С этими подростками
В.В.Николаева работает со-
вместно с инспектором от-
дела по делам несовершен-
нолетних Т.А.Сергеевой.

Во всех клубах оформле-
ны информационные стен-
ды «Скажем наркотикам
«нет», представленная на
них литература периодичес-

В нашем городе рабо-
тают пять подрос-

тковых клубов по месту
жительства. Все они в течение года участвуют в смотре-конкурсе по про-
филактике наркозависимости среди подростков. Конкурс завершится 1 де-
кабря, а недавно комиссия по подведению итогов смотра побывала в подрост-
ковых клубах.

Главное впечатление – в клубах работают педагоги, которые любят де-
тей, стремятся интересно организовать их досуг. Сюда приходят ребята
разного возраста: от 6 до 18 лет. И очень непросто сделать так, чтобы каж-
дый нашел занятие по душе. Талантливым педагогам-организаторам это уда-
ется.

 

ки пополняется, обновляет-
ся. Интерес к брошюрам на
актуальную тему есть – их
читают, обсуждают.

А в клубе «Дружба», ру-

ководит которым также
опытный педагог-организа-
тор Н.Ф.Углова, ребята
сами выпустили стенгазету
с трагичным названием
«Смерть близка». «К счас-
тью, никто из них не подвер-
жен этой пагубной привыч-
ке», - подчеркнула Н.Ф.Угло-
ва.

И летом, и зимой в клуб
«Дружба» мальчишки  и
девчонки идут с удоволь-
ствием. Здесь работает не
только клуб юных умельцев,
но и театральный – уже на-
чинается подготовка к Но-
вому году.

В «копилке» клуба са-
мые разные вечера, конкур-
сы, игры, праздники. А иног-
да ребята любят просто по-
играть, порисовать. И тер-
пением, усидчивостью не
обделены – Нина Федоров-
на показала две мозаич-
ные картины, собранные
из тысячи деталей.

В трех остальных клубах
работают новички: их стаж
от полугода до двух меся-
цев. Но члены комиссии
пришли к единодушному
мнению – педагоги трудят-
ся с большим желанием.

  С.В.Люборец возглави-
ла «Орленок» только в мар-
те, а сколько уже сделано –
различные викторины, кон-

курсы. Многое подсказыва-
ет сама жизнь: Светлана
Викторовна однажды подо-
брала на улице бездомного
котенка и решила провести

в клубе вечер
«Моё люби-
мое живот-
ное». Ребята
п р и н е с л и
своих любим-
цев, расска-
зывали о них:
не только о
кошках, но и
собаках, попу-
гайчиках, хо-
мяках. Летом
в этом клубе
был органи-
зован, как и в
большинстве
других, лагерь
отдыха.

Я р к о ,
броско оформлен стенд
«Мы против наркотиков» в
клубе «Костер». Руководи-
тель Ж.Г.Герасимова рас-
сказала о том, что при со-
действии областного центра
«Лоцман» проходили тре-
нинги, сюжетно-ролевые
игры, направленные на
профилактику наркозависи-
мости. Досуг, как и в других
клубах, наполнен разнооб-
разными мероприятиями.

Веселыми детскими го-
лосами встретил членов ко-
миссии «Парус надежды».
И руководителя его тоже
зовут Надеждой. Хотя она
всего два месяца работает
здесь, но уже сумела найти
контакт с детьми. Человек
на своем месте – такое чув-
ство осталось у всех после
беседы с Надеждой Григо-
рьевной Гришиной.  «Нам
здесь очень нравится, - ав-
торитетно заявили второ-
классники Настя Рябчук,
Алёша Жуковский.

Приятно, что подростко-
вые клубы действительно
стали родным домом для
детей разного возраста. И
не важно, кто победит в кон-
курсе. Главное – дети заня-
ты интересными делами, а
всем руководителям  клубов
нужно сказать «спасибо» за
их труд.                      Т.КРЫЛОВА.

           (Начало в № 74).
Священник – Констан-

тин Диамидович Петров
(1870 г.рожд.). Дворянс-
кий сын. Преподает Закон
Божий. 27.10.1915 г. пере-
мещен к Кушельской  цер-
кви. В Выскатке с
30.01.1916 г. С 3.03.1918
г. духовник благочиния. В
1914 г. депутат на епархи-
альном съезде от 2-го
Ямбургского округа. С
1.10.1917 по 18.12.1917
заведовал Иван-Ручейс-
ким приходом. Дочь Оль-
га (1896 г.р.) – учитель
Выскатского 2-классного
училища.И.о.псаломщика
– Иван Михайлович Пика-
лев.Церковный староста –
крестьянин с.Выскатка
Михаил Владимиров (51
год).Просфорня – Евдо-
кия Дмитриевна Цвинева
(62 года), дочь священни-
ка, вдова. Общее число
дворов в приходе – 165.
Душ мужского пола
- 416. Душ женского пола
- 436. Населенные пункты
прихода: Выскатка,  Б.Руя,
Борки, Подпорожек.

В клубе «Парус надежды»

Выскатка.
Часовня-
памятник
4 марта 1883 года гдов-

скому уездному исправни-
ку поступил рапорт приста-
ва I стана за № 1042 о ра-
порте Выскатского волост-
ного правления по поводу
просьбы установить в Выс-
катке часовню. Дело име-
ло продолжение, и вот 4
апреля 1883 года на имя
Санкт-Петербургского гу-
бернатора от гдовского
уездного исправника был
подан рапорт № 403 с хо-
датайством крестьян Выс-
катской волости о разре-
шении воздвигнуть в селе
Выскатка памятник-часов-
ню «в честь памяти в Боге
почившего Государя Алек-
сандра Николаевича - Ос-
вободителя».

Рапорт  волостного
старшины  Ивана Сергее-
ва  был  составлен писа-
рем  О. Федоровым. Под-
писали: Терентьев Иван -
д. Закуп, Яковлев Ефим -
д.Попкова Гора,    староста,
Капитонов Степан -   д.Ка-
зино, староста,Вересов
Прокопий  Григорьевич,во-
лостной староста.
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15.10.2003 653-р
О ПЕРЕЧНЕ ПОМЕЩЕНИЙ, НАХОДЯЩИХСЯ В
 ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ
СОБСТВЕННОСТИ, ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫХ ДЛЯ
ПРОВЕДЕНИЯ ВСТРЕЧ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
ЗАРЕГИСТРИРОВАННЫХ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ ФЕДЕРАЛЬНОГО
СОБРАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА

В целях реализации положений пункта 3 статьи 62 Фе-
дерального закона «О выборах депутатов Государствен-
ной Думы Федерального Собрания Российской Федера-
ции» о предоставлении помещений, находящихся в госу-
дарственной и муниципальной собственности,  зарегист-
рированным кандидатам, политическим партиям, избира-
тельным блокам, зарегистрировавшим федеральные спис-
ки кандидатов:

1.Утвердить перечень  помещений, находящихся в
государственной и муниципальной собственности, для
проведения встреч зарегистрированных кандидатов или
их доверенных лиц и уполномоченных представителей
политических партий, избирательных блоков  с избирате-
лями, для проведения других предвыборных мероприя-
тий с избирателями согласно приложению.

2. Руководителям  учреждений, имеющих на балан-
се вышеуказанные помещения, обеспечить их необходи-
мое санитарно-техническое состояние для проведения
предвыборных массовых мероприятий.

3. Контроль за выполнением распоряжения возло-
жить на заместителя главы муниципального образования
Г.М.Шувалову.

Первый заместитель главы
 муниципального образования А.Г. ПАРАМОНЕНКО

ПРИЛОЖЕНИЕ к распоряжению главы
муниципального образования «Сланцевский район»  от
15.10.2003 г.  № 653-р

                                 П Е Р Е Ч Е Н Ь
 помещений для проведения встреч

 зарегистрированных кандидатов
 в депутаты Государственной Думы

 Федерального Собрания Российской Федерации
 и их доверенных лиц

 с избирателями на территории
Сланцевского района

 

№ 
п\п 

Помещения для проведения встреч 
зарегистрированных кандидатов 

с избирателями 

 
Адрес 

1 МУК "Городской  Дом культуры" г. Сланцы, ул. Ленина, д. 5 

2. Театр "Бумс" г. Сланцы,  ул. Ленина, д.25/ 6 

3. Театр кукол г. Сланцы, ул. Шахтерская Слава, д. 9 б 

4. Дом культуры пос. Черновское пос. Черновское 
5. Дом культуры д. Загривье д. Загривье 
6. Дом культуры д. Выскатка д. Выскатка 
7. Дом культуры д. Новоселье д. Новоселье 
8. Дом культуры д. Старополье д. Старополье 
9. Дом культуры д. Овсище д. Овсище 
10. Дом культуры д. Ложголово д. Ложголово 
11. Дом культуры пос. Сельхозтехника пос. Сельхозтехника 
12. Дом культуры д. Гусева Гора д. Гусева Гора 
13. МОУ "Школа № 1" г. Сланцы, ул. Горького, д. 9 
14. МОУ "Школа № 2" г. Сланцы, ул. Ломоносова, д.   39 
15. МОУ " Школа № 3" г. Сланцы, ул. Кирова, д. 11 

16. МОУ «Школа № 4» г. Сланцы, ул. Свободы, д.11 

17. МОУ «Школа № 6» г. Сланцы, проспект Молодежный д.  9 
18. МОУ «Школа № 12» г. Сланцы, ул. Грибоедова, д 19б 
19. ГУНПО "Профессиональный 

лицей № 15" 
г. Сланцы, ул. Кирова, д. 18 

20. ГОУСПО  "Сланцевский 
индустриальный техникум" 

г. Сланцы, ул. Климчука, д.1 

21. Деловой центр по развитию 
предпринимательства 

г. Сланцы, ул. Кирова, д. 19 

22 Социально-реабилитационный 
центр для  несовершеннолетних 

"Мечта" 

г. Сланцы, ул. Декабристов 
д.  5 

Во всех группах детского сада №
5 прошли Дни открытых дверей для
родителей. Им была предоставлена возможность по-
смотреть, чем занимаются дети в течение дня: от утрен-
ней гимнастики до учебных занятий. Особую активность
проявили родители ребятишек, которые ходят в стар-
шую, подготовительную группы.

Также совместно с родителями
в группах были проведены Дни здо-

ровья – с веселыми играми, эстафетами, конкурсами.
Особенно интересным был праздник, проведенный в
группах № 10 (воспитатели О.А.Шабрина и Т.В.Кузнецо-
ва) и № 11 (воспитатель Е.Н.Гамбалевская). И родите-
ли, и дети хорошо отдохнули.

Благодарим за отзывчивость
У нас в деревне Ликовское нет  своего медработни-

ка. По вызовам обслуживает нас Старопольская амбу-
латория, но из Старополья добираться непросто. По-
этому очень часто бывает у нас фельдшер из Ложголо-
во Наталья Измаиловна Кахраманова. Медицинское
обслуживание жителей Ликовского не входит в её пря-
мые обязанности, но она всегда откликнется на наши
просьбы. Она квалифицированный работник и добрый,
отзывчивый человек. Большое ей спасибо от всех её
пациентов в Ликовском и самые добрые пожелания
на будущее.

Р.К.Романова, жительница дер.Ликовское.

 

Престольный праздник в честь иконы Казанской
Божией Матери празднуется православной церковью
два раза в год. В день её чудесного явления (1579) –
21 июля и в день избавления Москвы и России от по-
ляков (1612) – 4 ноября. В начале ХVII века настали
страшные времена для российского государства. Пре-
кратился род царской династии Рюриковичей, чем и вос-
пользовались враги России. Поляки захватили Москву,
шведы стали господствовать в северных областях. Из
Москвы от находившегося в заключении у поляков Свя-
тейшего Патриарха Гермогена стали  рассылаться гра-
моты, убеждавшие русских людей подняться на осво-
бождение Москвы. В Нижнем Новгороде организова-
лось тогда новое ополчение,которое возглавил князь
Дмитрий Пожарский, который взял с собой чудотвор-
ный образ Казанской Божией Матери. Войско не имело
средств для своего содержания, поэтому все надежды
были возложены на чудесную помощь Заступницы  рода
христианского. Ополчение и весь народ стали воссы-
лать Ей горячие моления. Эти скорбные мольбы рус-
ских людей были услышаны. В Кремле у поляков томил-
ся в плену греческий архиепископ Арсений, он-то и явил-
ся вестником небесного милосердия к России. Среди
полночной тишины келия его озарилась необыкновен-
ным светом, и он увидел перед собою преподобного
Сергия Радонежского. «Арсений, - сказал ему препо-
добный, - ваши и наши молитвы услышаны: предстатель-
ством Богоматери суд об Отечестве нашем преложен
на милость; завтра Москва будет в руках осаждающих и
Россия спасена». Дерзая от имени Богоматери, христо-
любивое воинство наше устремилось на приступ, и 20
октября 1612 г. Кремль был в руках русских, а поляки
бежали.  В память об этом был установлен Всероссийс-
кий праздник в честь Казанской чудотворной иконы Бо-
жией Матери.                                                   Иерей Алексей,

          настоятель храма Казанской Божией Матери.
Поздравляю всех прихожан с праздником, желаю

благополучия, успехов во всех начинаниях, здоровья
и сердечного тепла.

Службы пройдут: 1.11.03 – Вечернее Богослужение
18.00. Часовня Св.Серафима Саровского.15.30 – Храм
Св.Архангела Михаила.2.11.03 – Литургия 9.00 – Храм
Казанской Божией Матери (Б.Поля, авт.№ 5 до храма
8.10, 9.10).9-00 – Храм Св.Архангела Михаила.18-00 –
Акафист Св.Серафиму Саровскому.Часовня Св.Сера-
фима Саровского.3.11.03 – 18-00 Вечернее Богослуже-
ние: часовня Серафима Саровского. 15.30 – Храм Св.Ар-
хангела Михаила.4.11.03 – Литургия 9-00 – Храм Казан-
ской  Божией Матери (Б.Поля, авт.№ 5 до храма 9.10).
9-00 Храм Св.Архангела Михаила (Водосвятный моле-
бен).

ЗА ВЕРУ И ОТЕЧЕСТВО



Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.
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Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

Куплю 3-комн.кв. улучш. план.,
кр. эт. не предл. Тел. 2-25-29.

Продаются овцы на племя.
Тел. 34-619.

Продается а/м «Нива»-2113,
1999 г.в., т/синий, 1,7 л,  полный
обвес, нов. зимн. резина, пробег
35 т.км, отлич.тех.сост.  Ц. 3550 $.
Тел. 32-369.

Совет клуба фронтовиков
сердечно поздравляет членов
клуба с 86 -й годовщиной Вели-
кой Октябрьской социалисти-
ческой революции. Желаем
крепкого здоровья, бодрости и
оптимизма. Приглашаем на встречу 7 нояб-
ря по адресу: ул. Декабристов, 13.

ОАО «Ленинградсланец»
приглашает
на постоянную работу

   Предоставляется жилье
   в виде отдельной квартиры
                            на договорных
                                       условиях.

 
 

(возможна учеба по переподготовке на маркшейдера

за счет предприятия).

Обращаться в службу
управления персоналом
по тел. 73-573,  73-173.

          Заработная плата
 от 8 до 10 тысяч рублей в месяц.

   ТРЕБУЮТСЯ
ШТУКАТУРЫ (ГИПС) для
работы в Санкт-Петербурге.
   Обеспечиваются жильем.
      Возможно обучение.
        Возраст до 30 лет.
Тел. (812)  970-61-62,
тел./факс (812) 964-89-18
       с 10.00 до 18.00.

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ,
ЧТОБЫ О ВАС
УЗНАЛИ ВСЕ,
а не единицы,

ОБОЗНАЧЬТЕ СЕБЯ
НА ОГРОМНОМ ЩИТЕ, 3 М НА 6

МЕТРОВ, НАХОДЯЩЕМСЯ
НА БОЛЬНИЧНОМ ГОРОДКЕ.

Т.  3 5 - 5 5 5

5 ноября в 14.15 в индустриальном тех-
никуме состоится заседание клуба «Поли-
толог». Тема: «Социализм как идея и прак-
тика».

ВНИМАНИЮ   НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ
ФИЗИЧЕСКИХ  ЛИЦ

Инспекция МНС России по Сланцевскому
району напоминает, что 1 сентября 2003 года ис-
тек срок уплаты транспортного налога. 15 нояб-
ря 2003 года наступает последний срок уплаты
налога на имущество и земельного налога, на-
численных физическим лицам.

По истечении указанных сроков вся сумма на-
численного транспортного налога и годовая сумма
налога на имущество и земельного налога считает-
ся недоимкой и взыскивается с начислением пени в
размере одной трехсотой действующей ставки ре-
финансирования Центрального банка РФ (на
01.11.2003 г. размер пени составляет 0,053 процента
за каждый день просрочки).В соответствии со ст.
122 части 1 Налогового кодекса РФ за неуплату сумм
налога взыскивается штраф в размере 20 процен-
тов от неуплаченной суммы налога.

По решению суда недоимка, пени, штраф и  гос-
пошлина за  ведение судопроизводства взыскива-
ются за счет имущества налогоплательщика, а имен-
но: денежных средств на счетах в банках, наличных
денежных средств, имущества (ценные бумаги, ва-
лютные ценности, помещения и сооружения, легко-
вой автотранспорт и др.). Инспекция МНС России по
Сланцевскому району предлагает всем гражданам,
которые еще не уплатили начисленные суммы нало-
гов, в кратчайший срок посетить отделения сбер-
банка, налоговую инспекцию и администрации воло-
стей с целью своевременной уплаты налогов и пога-
шения недоимки. Тем самым вы сэкономите соб-
ственные средства и избавите налоговую службу
от принятия жестких мер воздействия.

Централизованная бухгалтерия
отдела образования МО «Сланцевс-
кий район» выражает глубокое собо-
лезнование Васильевым Тамаре

Ивановне и сыну Георгию в связи с безвре-
менной кончиной мужа и отца.

 Ó â à æ à å ì û å  ÷ è ò à ò å ë è !  Ñ ë å ä ó þ ù è é
í î ì å ð  ã à ç å ò û  â û é ä å ò  6  í î ÿ á ð ÿ  ñ . ã

 

Коллектив ОФК по Сланцевскому
району поздравляет  АГАФОНОВУ
Наталью Петровну с юбилеем.
Желаем здоровья и бодрости,
красоты и молодости.


